

Point Alpha - als jüngste Teilnehmer:

Platz zwei beim Hessen-Contest gewonnen!

Die Erfolgsgeschichte von Point Alpha, der Musikschulband der Musikschule Ebert geht weiter: am vergangenen Wochenende positionierten sich die fünf Jungs: Nico Hess, Samuel Steinmetz, Matthias Köhler, (alle Hainzell) Johannes Michel (Großenlüder) und Florian Brähler (Lüdermünd) beim Hessenweiten Contest wieder. Sie traten gegen vier andere erfolgreiche Bands aus Hessen an, und erreichten als jüngste Teilnehmer des Wettbewerbes einen Superplatz: Wir gratulieren herzlich - Musikschule Ebert und Ralf Orff (Bandcoach von Point Alpha)

